



Optional zubuchbar:

Fern-Energieheilung

80 € mit 

(wenn im Gespräch ein Bedarf erkennbar wird, weitere Infos auf Anfrage)

Ich biete auch Fern-Energieheilung für Tier und Mensch an, wenn im Pferdegespräch oder im Coaching ein Bedarf erkennbar wird. Durch Energieheilung wird der Körper dabei unterstützt seine Selbstheilungskräfte zu aktivieren und wieder in seine natürliche Balance zu kommen.

Energieheilung funktioniert sowohl bei Krankheitsfällen, als auch für Problematiken und Situationen, an denen mehrere Lebewesen beteiligt sind. So kann eine Energieheilungs-Sitzung z.B. bei Ängsten, Konflikten oder bevorstehenden Situationen (z.B. Stallwechsel), die positiv beeinflusst werden sollen, angewendet werden. In einer Heilbehandlung ziehe ich mir universelle Lebensenergie von oben und schicke sie dorthin, wo sie wirken soll. Dies kann sich beim Empfänger in einem Kribbeln im Körper zeigen. Auch Müdigkeit oder ein Gefühl der inneren Ruhe während oder nach der Behandlung sind oftmals spürbar. Nach der Behandlung besprechen wir, wie du darauf reagiert hast.

Oft ist schon nach einer Sitzung eine Verbesserung zu bemerken.

Eine Energieheilungsbehandlung ersetzt keinen Arzt.

Ich gebe keine Garantie dafür, dass die Behandlung den erhofften Effekt erbringt.

Es gibt kein Heilversprechen.

